



くらなび農園



～7月は草取り・草取り～

7月2日（日）くもりのち雨

どんよりとした蒸し暑い朝、サツマイモ畑の草取りをしました。少しの時間で汗が流れ落ち、水分補給しながらの草取りです。やがて雨が降り始め、いよいよ本降りになってきたので、1時間15分ほどで草取りは終了しました。前日からの雨で、じゃがいもの収穫はできませんでした。残念！



草取り前のサツマイモ畑



草取り後のサツマイモ畑



管理人の帰山さんが、鳥対策として、とうもろこしにネットをかけてくれました。

7月7日（金）晴れ時々くもり

農園の地主さんから「田んぼのヒエ（田んぼの雑草）取り」の指示がくんだり、週末はまた雨降りが予想されたので、平日に田んぼのヒエ取りをしました。ヒエは稲の生育に悪影響を及ぼす田んぼの雑草です。

でも、この時期のヒエは稲との見分けが難しい！「稲には細かい毛が生えているけど、ヒエにはない」と言われても、なかなか見分けられない！熱中症に注意して、各自水分補給しながら作業し、2時間ほどで終了しました。

梅雨の合間の晴れ日和。田んぼを吹きぬける風が涼やかで、暑さでぐったりするほどにはなりませんよ。



田んぼのヒエ取り



腰がやられます…。



じゃがいも畑